

L'OLUCOME appelle au limogeage du 2^e Vice-président et du ministre de la Santé

@rib News, 18/10/2017 - « Le Président de la République du Burundi devrait destituer les personnes impliquées dans les fautes lourdes identifiées par le Fonds Mondial en vue de sauver l'image du Burundi et son peuple. »
L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) vient d'apprendre, par le biais d'une correspondance du Fonds Mondial adressée à Son Excellence la Ministre de la Santé Publique et de Lutte contre le Sida et Présidente de l'Instance de Coordination Nationale en date du 12 octobre 2017, que le Ministre de la Santé ne va plus gérer les fonds de Global Fund destinés au Burundi pour la période de 2018-2020.

Pendant cette période de transition, ce budget sera géré par le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) au Burundi sous l'orientation stratégique de l'Instance de Coordination Nationale. Rappelons que ces dons du Fonds Mondial sont octroyés au Gouvernement du Burundi pour lui venir en aide dans le traitement des trois maladies le Sida, la tuberculose et le paludisme en vue d'améliorer la santé de la population accablée par ces trois maladies en affichant les résultats établis dans le programme soumis au Fonds Mondial pour son financement. Lire la suite et l'intégralité du Communiqué

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});